

## COMMUNIQUE DE PRESSE

22 11 21

# L'avenir industriel du territoire et ses emplois en danger !

La décision de Satys, de geler le projet de la nouvelle usine 4.0 de traitement de surface aéronautique et spatial prévue à Marignane, est pour le GMIF une très mauvaise nouvelle, et au-delà, pour l'avenir de notre territoire, très préoccupante.

Satys est un groupe industriel mondial qui a des sites partout dans le monde, avec pour chacun toute la technologie répondant au plus haut niveau d'exigence en matière de santé, sécurité et préservation de l'environnement. Sa présence sur notre territoire est un atout majeur, dans la supply chain de notre industrie aéronautique, et nous permet d'être leader dans ce domaine avec des retombées de cette filière que l'on compte en milliers d'emplois.

Une campagne de désinformation du projet sur la ZAC des Florides a malheureusement porté ses fruits, en jouant sur l'inquiétude, bien évidemment légitime des riverains, qui n'ont pu de fait, entendre dans un climat serein toutes les réponses apportées par l'industriel à leurs questions et doutes.

Dans ce contexte, même si nous la regrettons, nous prenons acte de cette décision sage de Satys, en souhaitant que le temps puisse être donné afin de retravailler ce projet, dont le territoire a besoin.

Il en va de l'avenir de l'activité de Satys STM (ex. PMA) et de ses quelque 150 collaborateurs, mais aussi de la supply chain d'Airbus, qui pourrait être remise en question, si aucune solution n'était trouvée.

Ce gel doit permettre urgemment aux services de l'Etat et aux collectivités de trouver des solutions. Nous sommes bien sûr disposés à participer à toutes les réunions et réflexions nécessaires.

Au moment même où des efforts d'une ampleur jamais égalée sont engagés pour réindustrialiser notre pays, comment comprendre que des projets industriels tels que celui-ci, imaginés en concertation et en accord avec l'Etat et les collectivités locales, implantés dans une zone (celle des Florides) créée à cet effet, soient rejetés ?

Notre territoire a bâti ses 50 dernières années son développement et ses emplois sur l'excellence de son industrie. Nous appelons l'ensemble des forces politiques, institutionnelles, économiques, syndicales et citoyennes à un sursaut afin de se remobiliser autour de notre industrie pour que des projets d'avenir, comme celui de Satys, qui contribuent au développement économique et social de notre territoire, puissent aboutir.



**Contact Presse :**

**Nathalie Azema - GMIF - 06 80 93 37 02 - [gmif@upe13.com](mailto:gmif@upe13.com)**